

Título: Lunes y martes debuta la PDT de invierno y en la región hay 2.835 inscritos y 6 sedes

Lunes y martes debuta la PDT de invierno y en la región hay 2.835 inscritos y 6 sedes

EDUCACIÓN. *Inédita prueba de selección universitaria tendrá sus resultados publicados el 5 de agosto y quienes quieran pueden volver a darla a fines de año.*

La próxima semana, lunes 4 y martes 5, debutará la Prueba de Transición (PDT) de invierno, y en la región 2.835 estudiantes se inscribieron para rendir dicho examen de admisión a la universidad, para el cual se dispusieron 5 establecimientos en Valparaíso, dado que la sede de rendición es la capital de cada región, aunque también se habilitó una sede en Isla de Pascua.

Los 2.835 inscritos en la región corresponden al 8,5% del total nacional y la información de los locales de rendición se les entregará hoy, por lo que deberán ingresar al portal <https://demre.cl/proceso-admi->

sion/prueba-invierno y descargar su Tarjeta de Identificación.

El Ministerio de Educación informó también que en el proceso de admisión 2023 -que se inicia con la rendición de la PDT de invierno-, la selección de los postulantes se realizará teniendo en cuenta el mejor puntaje que hayan obtenido en cada una de las pruebas de admisión, considerando tanto las rendidas el año pasado, como las que se rindan este año.

Esta prueba tendrá los mismos contenidos que la Prueba de Transición que se rindió en diciembre de 2021 y sólo se diferenciará de ella en la manera en la que se calculará su punta-

(El objetivo es) “que haya más alternativas y posibilidades para los estudiantes y avanzar hacia un sistema más justo”.

Romina Maragaño
Seremi de Educación

je, que se hará de acuerdo con la nueva escala, que va de 100 a 1.000 puntos y que reemplaza a la escala anterior, que iba de 150 a 850 puntos.

A diferencia de la aplicación de verano, que es masiva y con un despliegue logístico

de gran magnitud, la PDT de invierno es una prueba destinada solo a personas egresadas de la enseñanza media, es por esta razón que tiene una cantidad de cupos limitados, explicaron desde el Mineduc.

El objetivo de la inédita PDT de invierno, indicó la seremi de Educación, Romina Maragaño, “es ir modificando el sistema de ingreso a la universidad, principalmente para que haya más alternativas y posibilidades para los estudiantes y avanzar hacia un sistema que sea más justo, que valore la diversidad de aprendizajes”.

La autoridad destacó que “es un cambio básico, pero que



EL LICEO EDUARDO DE LA BARRA SERÁ UNA DE LAS SEDES DE RENDICIÓN.

también le da más tranquilidad a los estudiantes que egresaron en 2021, que tienen la posibilidad de rendirla ahora o volver a rendirla a finales de este año”

Por otra parte, Maragaño señaló que “en el mes de noviembre se va a rendir la Prueba de Acceso a la Educación Superior, PAES, que también es una modificación en la es-

tructura de la prueba en cómo se rinde, en las habilidades que están orientadas a visibilizar, precisamente porque creemos que hay que valorar los distintos tipos de elementos y habilidades más allá del dominio de contenidos específicos”.

Los resultados de la PDT de invierno se publicarán el viernes 5 de agosto, a las 9.00 horas. **CS**